

Homenaje a una maestra - Mediterráneo - 18/01/2019



Homenaje a una maestra

Ayer presentamos en Castellón el libro homenaje a la profesora **Adela Cortina**, catedrática emérita de la Universitat de València y Doctora Honoris Causa por la UJI. El libro, titulado *Ética y Filosofía Política*, reúne cincuenta colaboraciones de pensadores actuales sobre los temas más actuales de la reflexión ético política, desde las neurotecnologías y la libertad hasta la regresión actual de nuestras democracias. Todas las contribuciones giran alrededor de las aportaciones de una de las pensadoras más originales e influyentes en la actualidad.

La importancia de su trayectoria académica va a la par de su capacidad para conformar un equipo de trabajo que ya se ha convertido en una escuela de pensamiento, en una forma común de reflexionar sobre la realidad y buscar soluciones a los problemas para que la injusticia no tenga la última palabra. Es un orgullo manifestar que nuestra universidad es uno de los pilares de esta escuela. En un mundo donde la competitividad, el oportunismo y la conveniencia, marcan las reglas de juego, el ejemplo de personas que han desarrollado una exitosa trayectoria desde la colaboración, la generosidad y la cordialidad, no puede dejar de ser un faro y un acicate para las nuevas generaciones. Es difícil concretar su trayectoria en tan pocas palabras. Profesora de profesores, queda corto. Quizás lo más efectivo sea acudir a la sencillez del lenguaje cotidiano. Recuerdo a mi padre cuando en plena elaboración de mi tesis doctoral, la primera que dirigía la profesora **Cortina**, me decía: «T'ha cridat la mestra». Mejor definición es imposible. ≡

*Catedrático de Ética